



平成30年5月号 社会福祉法人尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

新緑のまぶしい季節になり、あちらこちらで季節の移り変わりを感じることができます。入園から一ヶ月が経ち、「これがやりたい！あれがやりたい！」と様々な声が聞こえるようになってきました。積極的に自分の気持ちを表現する子どもたちを見て、園生活の中で自分が出せるようになってきているのだと、嬉しい気持ちになります。

さわやかな風が吹き、戸外遊びにはぴったりの季節。天気の良い日には、園庭遊びやお散歩など春を感じながら過ごしていきたいと思います。



### ～このぼり製作～

それぞれの好きな色の画用紙に、スタンプで鯉のぼりの模様をつけました。

「なにをするのー??」「はやくやりたい!!」と興味津々なこどもたち。製作が終わったあとも、「もっとやりたかったな」とお話ししていました。

きれいな形になるように、そーっとスタンプを押したり、たくさんの形をつけようと、ポンポンとリズム良く押したり・・・さまざまな姿が見られました。みんなの作ったすてきな鯉のぼりが、元気に泳いでいます。



### ☆今月のうた☆ ～こいのぼり～

- 1 やねよりたかい こいのぼり  
おおいまごいは おとうさん  
ちいさいひごいは こどもたち  
おもしろそうに およいでる
- 2 みどりのかぜに さそわれて  
ひらひらはためく ふきながし  
くるくるまわる かざぐるま  
おもしろそうに およいでる

### ☆夢中であそんでいます☆

ぱんだぐみの子どもたちに人気なおもちゃは線路と電車です！遊んでいるときのみんなの表情はとっても真剣！

初めは、ぞうぐみやきりんぐみのお兄さんたちが上手につなげていた線路の上を、走らせて楽しんでいましたが、だんだんと自分たちで上手に線路を組み合わせられるようになってきました。立体的につなげることが少し難しいようですが、保育者やお友だちに聞きながら挑戦しています。楽しく遊びながら色々なことを考えて、成長していくのだなあと感じました。

### ☆お知らせ☆

・ 8日（火） 健康診断  
園医さんが来られます。

### ☆ゴールデンウィーク☆

園生活が1ヶ月過ぎ、疲れも出てくる頃です。連休では、おうちの方と楽しく過ごしながらも元気をチャージできるといいですね！

休み明け、笑顔で会えることを楽しみにしています。

